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　余目クラブの認証は 5月 5 日ですが、祭日が重なっ
ていますので、皆様方のご都合を考え 4月26日㈰に50
周年事業を執り行うことに致しました。友好クラブと
しての絆を長く持っていかなければならないところで
すので、色々な企画をしてお待ちしております。どう
ぞよろしくお願い申し上げます。
◎クラブ年次総会（担当：武川毅幹事）
・クラブ奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　当初、クラブ奉仕はロータリー活動の土台と言えま
す。会員同志の関係をはぐくみ、活気あるクラブづく
りを実施するという目標を掲げ、半年間進めて参りま
した。例会の出席率も良い数字を上げており、剣道大
会、野球大会といった大きな事業をはじめ、各委員会
の事業は皆様のご協力を得て成功に終わっております。
この流れを引き続き後半も頑張って参りたいと思いま
すので、今後共よろしくご協力の程お願い致します。
・職業奉仕委員会（布施孝尚委員長）
　今年度の事業
1．職業フォーラムの実施：来月に実施
2．優良企業への訪問
　10月10日㈭迫町新田の伊豆沼農産を訪問。会場と
事業内容の紹介の観点から「くんぺる」で昼食を
とった後、伊藤秀雄社長よりパワーポイントを使っ
て現在伊豆沼農産が取り組んでいる企業戦略等の内
容についてのご報告をしていただきました。
　今回、職場訪問の企画を委員会で色々と検討した
ところ、なかなか現場に訪問して色々お話を聞くと
いうのは、各企業のコンプライアンスの問題もあっ
て大変難しくなってきている状況にあります。そう
いったことを委員会の方で検討し、どの様な形でこ
の職場訪問例会を運営していくか相談している状況
です。
3．優良従業員の表彰
　　来年 2月に実施
4．高校生模擬面接の検討
　既に実施をしております築館ＲＣに山田正会長、
武川毅幹事がおじゃまし、模擬面接の現場を視察さ
れました。委員会としましては、若柳ＲＣの担当会
員のところにおじゃまし、資料をいただきながら 2
時間程いろいろとご説明を受けて参りました。

・社会奉仕委員会（布施孝尚副委員長）
1．登米市クリーンアップ湖沼群（ 9・ 3月）
　　 9月に会員・ご家族計15名が参加しました。
2．福祉施設への慰問活動
　今年度に入って訪問はしていないが、これから訪
問し慰問活動をする予定
3．クリスマス例会でのオークションの実施
　　12月19日㈭のクリスマス例会で実施
4．産業フェスティバルへの参加
　佐沼クラブのブースを設置し、活動内容をパネル
やパンフレットで来場者に紹介した。佐沼ＲＣに入
会され、仕事を通じて地域に貢献されているメン
バーの紹介ということで、チラシを作成し配布した。
会員18名の参加。

－国際奉仕、青少年奉仕委員会は次週に掲載－

・ガバナー事務所より
　 1．首里城火災に対する支援金のお願い
　 2．第 7回日台ロータリー親善会議・福岡大会の案内
　　　日　時　2020年 3 月 6 日㈮　開会14：00～
　　　場　所　ホテルニューオータニ博多
・比国育英会バギオ基金より
　　2018年度事業報告書の送付と基金への寄付お願い
・12月のロータリーレート　 1ドル=108円
・本日例会終了後、理事会を開催します。

・親睦活動委員会（佐々木淳委員長）
　　クリスマス家族例会のお知らせ
　　日　時　12月19日㈭　午後 6時30分～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員6,000円、家族　中学生以上３,000円
　　　　　　　　　　　　　　　小学生以下１,000円
本年もオークションを行います。1品3,000円又は
合計で３,000円以上のものをご準備お願い致します。

　　伊藤幸子会員　氏家良典会員

◎斉藤恒美余目ＲＣ会長のあいさつ
　みなさん、こんにちは。
　ここまで来る途中、鳴子
あたりまでは雪でちょっと
大変でしたが、無事佐沼に
着くことが出来ました。短
い時間ではありますが、
しっかりとメイクアップさ
せていただきたいと思いま
す。余目ＲＣの創立50周年
事業について、実行委員長
の方から説明させていただ
きますが、その時には是非皆様でおいでいただきたい
と思っております。よろしくお願い申し上げます。
◎梅津武雄実行委員長より、50周年の紹介
　本日は皆さんの大変過密なスケジュールの中に、今
日余目ＲＣから 4名が、来年 4月26日に当クラブの50
周年事業が控えておりますのでご紹介のためおじゃま
させていただきました。余目ＲＣの友好クラブとして、
色々な方にお世話になっている中で、今日はこの様な
時間をさいていただきありがとうございました。
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・本日の出席率　100％

・山田正会長　余目ロータリークラブ会長斉藤恒美様
はじめ 4名様のメークアップを大歓迎致します。

・武川毅幹事　娘の結婚式に際し佐沼ＲＣより祝電を
頂戴しました。お陰様で立派に挙式が出来ました。
ありがとうございました。

・村上武彦会員　皆さん方にアンケートのお願いをし、
どんな風にまとめたのか分かりませんが、宮城県
統計グラフコンクールに孫が入選し、表彰を受け
て来ました。県内で 2名表彰でしたが、佐沼小学
校からは 1名だけでした。御協力ありがとうござ
いました。余目ＲＣの方々の来訪を歓迎致します。

・布施孝之会員　余目ＲＣの皆さんを歓迎して。12月
誕生会員おめでとうございます。

・江川元徳会員　四つのテスト、 3番目、好意と友情、
今日は余目ＲＣの友人、Welcome！

・八谷郁夫会員　余目ＲＣの皆様を歓迎いたします。
・阿部泰彦会員　余目ＲＣの皆さんを歓迎して。12月

1 日「日本一はっとフェスティバル」今迄で最高
の人出で賑わいました。東北風土マラソンが 4月
25・26日開催されます。只今準備進行中です！

・菅原文之会員　余目ＲＣ創立50周年おめでとう。梅
津武雄実行委員長一行、使節団を大歓迎致します。

・菅原慶一会員　余目ＲＣの皆さんを歓迎します。
・二階堂恭子会員　今日はよろしく、クラブ年次総会
・佐々木崇会員以下　余目ＲＣの皆さんを歓迎して
菅野幸一郎会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員

及川昭宏会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
千葉正宏会員　伊藤幸子会員
　以上、ありがとうございました。

　本日は、余目ＲＣから会長はじめ 4名の方々がおい
でになっております。歓迎申し上げます。
　今月は、疾病予防と治療月間です。「ロータリーの
友」12月号の12ページに、札幌北ＲＣの「子どもたち
が創る健康的な未来」と題して20年間にわたる活動紹
介がございました。
　札幌北ＲＣでは、スリランカの医療状況を視察、現
地に医療用ベット１,000台と各種医療器具などを寄贈
致しました。スリランカでは2000年当時、成人の死因
の第 1位が「口腔ガン」で葉たばこによる生活習慣病
の撲滅活動を行うも追放に至らず、次に予防活動を計
画し、子どもたちの健康教育を実施いたしました。当
時の教師たちは懐疑的でしたが、子どもたちは学びを
素直に吸収し、健康の重要性を継続的に討議する習慣
を身につけ病気の知識を広め、校内や家庭へのレター
ニュースの配布活動などが評価され、スリランカの健
康推進団体の協力を得て現地口座が設けられ、「イン
センティブ・ファンド」の利息での「やる気基金」な
どが活性化に火を付け、ある学校では、手洗場の設置
や健康情報の掲示板、「父母の日」の情報交換など周
辺住民にも広がり、健康キャンプでの身体測定や生活
習慣病の指導が子どもたちから教師や親たち、そして
住民意識まで変えました。大人たちをも変えるその大
きな力には驚かされ、子どもたちの自発性を育む支援
が如何に重要であるかを学んだと結んでいます。
　今月は、 2週に渡りクラブの新定款による総会が開
催されます。皆様方のご協力でスムーズに進行するこ
とをお願い致します。

本日の出席率
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各委員会報告

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）

12月に誕生日を迎えられる伊藤幸子会員

あいさつをする余目ＲＣの
斉藤恒美会長


